

Gerakan Sulsel Anti Mager, TP PKK Barru Tampil Mempesona

Ahkam - BARRU.PUBLIKSULSEL.COM

Aug 27, 2022 - 06:30



MAKASSAR- Kontingen Tim Penggerak PKK Kabupaten Barru tampil mempesona dalam gelaran Gerakan Sulsel Anti Malas Gerak (Mager), dalam rangka Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK ke-50 tahun 2022, yang berlangsung di lapangan Rumah Jabatan Gubernur Sulsel, Jl Sungai Tangka, Sawerigading, Kecamatan Ujung Pandang, Makassar, Jumat (26/8/2022).

Kontingen Barru yang dipimpin langsung drg. Hj. Hasnah Syam, MARS.,

menggunakan kostum nuansa merah putih diapit oleh seorang wanita tampil dengan busana bak We Cudai, sementara lelakinya menggunakan simbol tugu payung.

Gerakan Sulsel Anti Mager ini diikuti tim penggerak PKK dari 24 kabupaten kota se-Sulsel.



Gubernur Sulsel Andi Sudirman yang dibersamai istri yang juga Ketua TP PKK Sulsel Naoemi Octarina memimpin gerakan tersebut.

Sementara peserta gerakan PKK menggunakan kostum beragam dengan mayoritas berwarna merah putih berbaris dan mengikuti berbagai kegiatan seperti Defile, Lomba Makan Kerupuk, Lomba Sarung Berantai dan lainnya. PKK Kabupaten Barru sendiri berhasil mendapatkan beberapa hadiah.

Di hadapan Andi Sudirman Sulaiman dan Octarina, tim penggerak PKK setiap kabupaten tampil dengan yel yel masing-masing. Ada yang berjoget, menyanyi, gerak jalan, dan membentuk berbagai formasi.

Di antara tim penggerak PKK kabupaten, ada yang memberikan bunga, makanan, buah-buahan, sayur mayur kepada gubernur dan ketua PKK Sulsel.

Naoemi Octarina mengatakan Gerakan Sulsel Anti Mager ini dilakukan dalam rangka merayakan Hari Kesatuan Gerak (HKG) ke-50 tahun 2022.

"Ini yang pertama kalinya semenjak Covid-19," katanya.

Ia menyebutkan PKK telah berkiprah selama setengah abad. Menurutnya, usia tersebut sudah cukup matang.

"Setengah abad sudah PKK. Berarti kita harus semakin matang dalam hal program sebagai mitra pemerintah," ujarnya.

Ia berharap Gerakan Sulsel Anti Mager ini bisa berdampak baik untuk kesehatan tim penggerak PKK.

Selain itu, melalui kegiatan ini, membangun dan menjalin silaturahmi antara PKK dari 24 kabupaten kota yang ada di Sulsel.

"Semoga kita tetap menjaga kekompakan, kebersamaan, serta keikhlasan dan rasa syukur," harapnya.

(Ahkam/Andri)